

Application / Заявление

I, the undersigned / Я, нижеподписавший(ая)ся _____

born on / дата рождения _____ **at / место рождения** _____

passport No. / загранпаспорт № _____

Kindly ask You to / Прошу:

Withdraw of the application for the following reason / Вернуть документы без рассмотрения по причине:

- 1. No time to wait for the visa for immediate planned trip to another country
В связи с невозможностью ожидать принятия решения по причине срочной поездки в другую страну
- 2. Need to apply for a visa of another country to visit before entering in Italy/Schengen
В связи с необходимостью подать документы на оформление визы иного государства до поездки в Италию/Шенген
- 3. I already have a valid visa which covers my current trip
В связи с наличием действующей визы, покрывающей поездку
- 4. The trip was canceled
В связи с отменой поездки
- 5. I have to submit my application to another Consulate of a different Schengen country competent for examining and deciding on my request
В связи с необходимостью подать документы на рассмотрение в Консульство другой страны Шенгенского соглашения

In case the applicant asks to withdraw of the application before the Consulate makes a decision about the visa, the Consulate would need at least two work days to finish all the administrative procedures for cancelation the application.

В случае, если заявитель просит вернуть загранпаспорт без рассмотрения до того, как Консульство вынесет окончательное решение о выдаче визы, то для оформления процедуры возврата Консульству потребуется минимум два рабочих дня чтобы завершить административную процедуру по закрытию дела заявителя.

Place and date / Место и дата

Signature / by representative (if applicable)

Подпись / уполномоченного представителя (если применимо)
